



### 7/5 (金) 入所七夕会

### 7/16 (火)・7/20 (土) 施設内研修会



うちわに絵を書いたり、折り紙を張り付けたりして飾りつけをしました。それぞれに個性のある作品が完成しました。



栄養マネジメント委員会が「当施設で提供している食事について」と題して職員対象の研修会を開催しました。ソフトゼリー食をお互いに介助しながら食べたり、とろみ茶を試食しました。利用者様の立場になって日々の介助方法の振り返りを行ったり、実際の触感や味を確認するいい機会となりました。炭酸飲料にとろみを付けた場合は、美味しく食べれるが、お茶にとろみはなかなか・・・といった意見ができました。今後も定期的に開催し、常に利用者様の立場に立ったケアに努めていきたいと思えます。

### 通所 自慢の選べる”ソロ活”



手持無沙汰にならないように、リハビリや食事以外の時間も有効に活用しています。興味や関心をお聞きして実施している自主リハビリ・・・その名も「ソロ活」。習字、編み物、パズル、囲碁、そろばん、脳トレ等々・・・

### 実習生受け入れています



美作高校2年生の2名が介護実習中です。8/9からは美作大学4年生のソーシャルワーク実習が始まります。

## リレー原稿

### 第92回目は、入所 介護福祉士 松浦 沙岐さんです。



6月から東療養棟で働かせて頂いております。ご利用者様、スタッフの皆様ととてもいい方ばかりで優しい声かけをして頂きながら仕事が出来ています。日々感謝です。今までの経験と資格を活かし、少しずつではありますが早く仕事に慣れ頑張っていけたらと思います。どうぞ宜しくお願い致します。